



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

POLICIACO

Síntesis informativa

CIUDAD DE MÉXICO

Abuelito muere en su depa

ALBERTO JIMÉNEZ

Cuando ingresaron bomberos al inmueble, la víctima estaba en el suelo atrapada por muebles caídos

El cadáver de un hombre de la tercera edad, en avanzado estado de descomposición, fue localizado al interior de su departamento en la colonia Periodista, alcaldía Miguel Hidalgo.

Un intenso olor fétido alertó a los residentes de una unidad habitacional y a la pareja sentimental del José Antonio "N", de quien no tenían noticias desde un mes atrás.

Agentes de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México atendieron el llamado de emergencia y se entrevistaron con los familiares del inquilino.

Al confirmar el olor fétido que emanaba del domicilio, los policías solicitaron apoyo del Heroico Cuerpo de Bomberos para que abrieran las puertas e ingresaran

a buscar al adulto mayor.

Minutos después, los vulcanos ingresaron a una de las habitaciones y localizaron el cuerpo de un varón recostado en el suelo, atrapado por unos muebles caídos.

Paramédicos de la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil, adscritos a la alcaldía Miguel Hidalgo, examinaron el cuerpo y corroboraron su deceso.

La pareja sentimental de la víctima realizó varias llamadas telefónicas para informar al resto de la familia sobre lo sucedido y momentos después llegó el hermano de la víctima para identificarlo.

Horas después, servicios periciales de la Fiscalía General de Justicia capitalina intervinieron en el domicilio para levantar indicios y tomar fotografías; por último, el cadáver fue trasladado al anfiteatro para

Las autoridades informaron que la pareja sentimental de José Antonio "N" dijo que no tenía noticias de él desde hace un mes

ESTABA MUERTO EN SU RECÁMARA

UN MES
SIN VIDA

Acude su pareja a visitarlo tras no saber nada de él y lo halla bien frío

SAMUEL LUNA

CIUDAD DE MÉXICO.- En los primeros de ayer, fue hallado dentro de su domicilio, en la alcaldía Miguel Hidalgo, un hombre de 61 años sin vida.

Durante las primeras investigaciones no se pudo determinar las causas de la muerte del hombre, aunque el sitio en donde fue localizado, estaba revuelto.

De acuerdo con la pareja sentimental de José Sandoval, hacía un mes que no tenía información sobre su paradero, por lo que decidió acudir a su casa ubicada en Periférico número 493, de la Colonia periodista, Alcaldía Miguel Hidalgo.

Al llegar, se percató que del domicilio emanaba un fuerte olor a descomposición por lo que pidió apoyo de policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México quienes al tomar conocimiento de la situación.

“Procediendo a abrir dicho domicilio logrando apreciar a una persona en su recámara a un costado de su cama en posición decúbito dorsal en estado de descomposición.

“También arriba al lugar (personal de) la unidad médica 01 de Protección Civil diagnosticando etiología a determinar”, se lee en el parte policial.

Tras abrir la puerta del hogar, se percataron que el hombre yacía muerto y en estado de descomposición, boca abajo, por lo que dieron aviso al Ministerio Público.

Finalmente, el servicios periciales culminaron las tareas de investigación en el domicilio para llevar el cadáver al anfiteatro donde sería realizada la necropsia de ley.

EN LA COLONIA MORELOS

Le dan a comerciante por detrás



Dylan, de 23 años, se desplomó en una Bodega Aurrerá Express.

Sujetos atacan a hombre mientras pagaba; su esposa resultó herida

IGNACIO RAMÍREZ

En un ataque más en contra de presuntos comerciantes del Barrio Bravo, Dylan fue asesinado a traición y su esposa resultó herida mientras hacían compras en un minisúper de la colonia Morelos.

La noche del viernes, el hombre de 23 años y su pareja, de 25, acudieron a la Bodega Aurrerá Express ubicada en el cruce de Labradores y Ferrocarril de Cintura, en Venustiano Carranza.

La pareja estaba por pagar cuando desconocidos los sorprendieron a tiros por la espalda y luego escaparon sin que fueran ubicados.

“Al estar realizando el pago en el establecimiento escucha las detonaciones, ella recibiendo un disparo en la pierna derecha y espalda”, informaron los policías.

Dylan cayó sin vida junto a una tarima con productos perecederos,



mientras que su esposa fue llevada al hospital.

Tras los disparos, los empleados del lugar pidieron auxilio a los agentes preventivos, quienes canalizaron una ambulancia y resguardaron el cuerpo. Eran cerca de las 20:10 horas.

El hombre fue identificado como Dylan Alexis Nieto Sosa, de 25 años; su pareja dijo que se dedicaba a vender calcetines en las calles González Ortega y Eje 1, y aparentemente no tenía problemas con nadie.

La Fiscalía capitalina indaga si este ataque está relacionado con los homicidios previos en contra de otros comerciantes de la zona de Tepito y el Centro Histórico.



CARRETERA PICACHO-AJUSCO

Joven se echa a correr, pero ladrón le dispara

IGNACIO RAMÍREZ

Huir de unos asaltantes le costó un balazo en la pierna a José Luis cuando salía de trabajar, en la colonia Héroes de Padierna, en Tlalpan.

El joven, de 18 años, terminó su jornada en un establecimiento de comida poco antes de la 1:00 de la madrugada de ayer y caminó sobre la carretera Picacho-Ajusco—rumbo al Anillo Periférico— con la intención de tomar un taxi.

Pero a unos metros de llegar a dicha arteria fue alcanzado por dos ladrones con ropas oscuras, que viajaban en un Chevy gris sin placas y le apuntaron con una pistola.

En lugar de entregar sus pertenencias, el joven se echó a correr, por lo que uno de los sujetos le disparó en la pierna izquierda, para luego escapar. Agentes pidieron una ambulancia para el herido.

“

Le dicen: 'ya valiste, saca todas tus pertenencias'”

Informes de las autoridades

EN IZTAPALACRA

NOCHE DE BALAS

**Cargador de la
Ceda es lesionado
a balazos por vatos
que intentaron
'volarle' su moto**

IGNACIO RAMÍREZ

Luego de concluir sus labores como cargador en la Central de Abasto (Ceda) de Iztapalapa, Milton tomó su motocicleta rumbo a su casa, pero en el camino intentaron robársela y como se resistió, le dieron seis balazos.

El viernes por la noche, el joven —de 18 años— iba a su casa en su mo-

tocicleta Italika negra, pero cuando circulaba sobre la avenida 10, en la colonia Santa Cruz Meyehualco, fue alcanzado por cuatro sujetos en dos motocicletas.

Los hombres le hicieron señas para que se orillara, pero él decidió acelerar para intentar huir; en respuesta, uno de los ladrones le disparó en seis ocasiones, lesionándolo en el tórax, un brazo y un pie.

“Pierde el control y se impacta contra un carro que siguió su marcha”, informaron los policías del sector Santa Cruz.

Como si fuera poco, la ambulancia que trasladó a Milton debió recorrer tres hospitales para recibir la atención que necesitaba.

Fecha:

25/04/21

Sección:

Página:

2

El Gráfico



El joven, de 18 años, recibió un six de balas por defender su Itatika.

XOCHINGADO

ASESINAN A PRESUNTO ASALTANTE LUEGO DE UN ATRACO, EN SAN LUIS TLAXIALTEMALCO.

XOCHIMILCO

Justiciero se echa a un asaltante

Tras robar un negocio, un presunto ladrón fue baleado y su cómplice logró escapar

IGNACIO RAMÍREZ

Luego del robo a un negocio, un presunto ladrón fue asesinado por un justiciero anónimo en la comunidad de San Luis Tlaxialtemalco, perímetro de Xochimilco.

Según informes, dos sujetos habrían arribado al establecimiento en una motocicleta roja e ingresaron al local, ubicado sobre la calle Cuacontle, entre Pinos y Pirules, y cometieron el atraco cerca de las 18:00 horas del sábado.

Aunque no se precisó quién disparó, uno de los supuestos rateros cayó muerto frente al establecimiento, mientras que su compañero logró huir. Frente al lugar quedó la motocicleta.

Alertados por vecinos, agentes del sector Tepeban encontraron a



Paramédicos nada pudieron hacer por el ratero.

ESPECIAL

EL DATO

DE MIEDO

En promedio, 98 personas fueron asesinadas todos los días en 2020 en el país.

un hombre de aproximadamente 25 años, que yacía sobre un charco de sangre.

Paramédicos del ERUM diagnosticaron el deceso de quien vestía una playera negra, pantalón color caqui, tenis negros y una gorra roja; además, portaba una mariconera.



Frente al local quedó la motocicleta donde viajaban los tipos.